

## **Aktuelle Informationen für Sie**

Seit 2018 behandeln wir in der A- Abteilung, neben Patientinnen und Patienten mit Alkohol- und Medikamentenabhängigkeit auch Patientinnen und Patienten, welche **cannabis-, amphetamin- oder kokainabhängig** sind, deren Behandlung in einer Drogenentwöhnungsbehandlung kontraindiziert ist.

Nach ihrer Entwöhnungsbehandlung, haben Sie die Möglichkeit, bei uns in die klinikeigene **Adaption** zu wechseln, um Ihren beruflichen Neuanfang zu gestalten.

Bitte sprechen Sie uns an! Wir freuen uns auf Sie.